

鮭商組合



平成29年度の定期総会は函館で盛大に開催しました。また青年部では、「すしの日」のポスターを作成、今後はアイデアを出し合い、技能試験の推進や技術発表会など計画中です。

ホテル旅館組合



「WEB集客の基本と対策」「地方創生におけるホテル旅館の果たす役割」などをテーマに特別セミナーをホテルグランテラス帯広、ホテルモントレ札幌、アートホテル旭川、フォーポイントバイシェラトン函館の道内4か所にて開催しました。

公衆浴場業組合



平成29年度の当組合の定期総会に於いて、基礎体温を上げて免疫力の向上を図り長生きしようと提唱しているHSP(ヒートショックプロテイン)研究の第一人者・伊藤要子先生を講師に招き、銭湯の持つ効能・効果について講演をしていただきました。ポスター及び組合のHPで一般市民の参加を募集したところ180名もの応募があり、健康への関心の高さを窺い知ることが出来ました。組合員も含め300名程の参加者で大盛況でした。

料理飲食業組合



飲食店経営の皆さま、新規創業をお考えの方は料理飲食業生活衛生同業組合に加入しませんか。詳しくはWebで⇒www.h-ryouin.com



麺類飲食業組合



2018「新そばを楽しむ会」は大勢ご参加いただき大いに賑わいました。北海道の大地で育まれた香り豊かな新そばを存分に楽しんでいただきました。

社交飲食組合



平成29年6月14日、滝川市で「和気あいあいの楽しいお店の多い街！空知たきかわで憩いのひとときを？」をスローガンに全道空知滝川大会が開催されました。われわれ社交業界は、ストレスの多い現代社会において、明日への活力を生み出す「癒しの場」を提供することを使命としております。



喫茶飲食組合



札幌に春の訪れを告げるライラック祭に「カフェテラス ライラック」を出店。大勢のお客さまで賑わいました。

食肉組合



大通公園で開催された「さっぽろオータムフェスト2017」に出店。道産和牛の試食会では大勢のお客様が来場されて賑わいました。

中華料理組合



中華料理生活衛生同業組合では、ホームページを開設し、組合員への情報提供や、組合への加入を検討されている営業者への皆さまへご案内を行っています。詳しくは⇒www.hokkaido-chuka.or.jp